

PEPE GRILLO



La otra lista

Será en el transcurso de la siguiente semana cuando el presidente Felipe Calderón envíe al Senado los nombramientos de consejeros profesionales de Pemex.

Mientras eso ocurre, algunos nombres ya se empezaron filtrar.

Uno de ellos es el de Francisco Barnés de Castro, quien fuera derribado de la rectoría de la UNAM por la huelga del CGH.

También se menciona a Jorge Chávez Presa, ex diputado del PRI.

Otro más sería Rogelio Gasca Neri, ex director de la Comisión Federal de Electricidad.

Al parecer en torno a los dos primeros ya hay consenso pero el tercero no ha corrido la misma suerte.

Quizá por eso el Ejecutivo se ha tardado en enviar la lista.

Vuelve Pancho Cachondo

El pánico por perder el registro y con ello las prerrogativas ha orillado a la chiquillada a realizar acciones desesperadas.

El PVEM emprendió una campaña mediática con el tema de la pena de muerte, en contra de sus principios básicos.

El PT y Convergencia usarán en sus campañas la figura de Andrés Manuel López Obrador.

Y el PSD se valdrá de figuras carismáticas para seguir con vida.

Intentarán hacer diputada a "La Chiva", cuyo mérito es haber salido en Big Brother.

Y postularán como candidato a jefe delegacional en Cuauhtémoc a Francisco Solís, Pancho Cachondo, quien fue expulsado del PAN por sus extravagancias.

El objetivo: lograr el 2 por ciento que los mantenga con vida.

Tabasco, espías en conflicto

En el caso de los espías detenidos el mes pasado en Villahermosa, los tabasqueños tienen algunas conclusiones.

Primero, que desde el gobierno estatal se creaba una red en busca de información privilegiada sobre ciertos actores políticos de la entidad, para favorecer al alcalde de Centro, Evaristo Pérez, quien se desvela por la sucesión tabasqueña del 2012.

Segundo, que el grupo político de Evaristo, aliado coyuntural del PRD local, quiso desviar la atención de la detención de los espías y acusó al Secretario de Gobierno, Humberto Mayans, de lo que ellos trabajaban, vía un infiltrado en la administración estatal, de nombre Miguel Valdiavia, quien los contrató.

El gobernador Andrés Granier puso orden. El espionaje no tiene cabida en su administración. Detecto a los espías, los detuvo y tiene bajo proceso, aunque algunas radiodifusoras ligadas a la familia de Octavio Romero Oropeza, personaje cercano al Peje, los defendieron. Nada raro.

Jefe de jefes

En San Lázaro destaca el poder que tiene el secretario general, Guillermo Haro Bélchez, por encima de quienes son sus jefes, es decir, los diputados.

El año pasado, el legislador priista Carlos Chaurand pidió, en tribuna, la renuncia de Haro. Lo acusó de extralimitarse en sus funciones.

Pero alguien lo protege. **El jueves pasado impidió que el diputado presidente César Duarte Jáquez, y el presidente de la Junta de Coordinación Política, Javier González Garza, develaran una placa en el Palacio Legislativo. ¡Vaya poder!**

pepegrillo@cronica.com.mx

